

あらためてあけまして おめでとうございます

元日の6時30分は夜でした。水平線は雲に覆われ、お日様はいつまで待っても顔を見せません。初日の光が広がって「わあ きれい！」と手を合わせて、口の中で今年の抱負



など申し述べたのは7時半を過ぎた頃でした。普段でもめったに見ない日の出を見て気持ち良く新年を迎えることができました。来年は皆さんもどうですか？

新春 書初め会

お知らせが通信に間に合わずポスターとLINEでの告知となりましたが、1月4、5日書初め会を行いました。



二日間のべ人数で先生が10名お子さんが17名保護者が6名計33名の参加となりました。

17人の生徒に10人の先生というスペシャルな環境で子どもたちはどんどん上達します。

砂川栄先生はじめ指導に当たって下さった先生方保護者のみなさま、ありがとうございました。先生方のご都合が許せば今後も続けていきたい行事です。



1月12日(土) 新年会賑わう

今年は午後から新年会・はたちのつどいを行いました。はたちの皆さんに浦添市のはたちのつどいが終わってからの参加を呼びかけたところ、3班の照喜名優さんが参加してくださいました。現在タイピングの勉強に通われています。



その後も利きビール大会、じゃんけん大会、カラオケ大会と賑やかな新年会となりました。

浦添中1年生が地域探訪で防災学習

1月16日(木)浦添中一年生が総合学習の地域探訪で公民館を訪問しました。

阪神淡路大震災30周年ということもあり、「大地震、あなたはどうする？」というテーマでワークショップ



をしたところ、たくさんの意見が出されて、感心しました。

翌17日には浦添中で学級と学年の発表会も行われました。



防災講話のお知らせ

地域での防災訓練、住民避難の取り組みについて、三重県紀宝町津本地区自主防災会の大峪やす子(おさこやすこ)氏をお招きして「紀伊水道大水害から立ち上がった津本地区自主防災会の取り組み」についての講話が以下のように行われます。

是非ご参加ください。

記

日時 令和7年2月27日(木) 15:30~17:00

場所 浦添市中央公民館3階ホール

2月3月の予定

- 2月1日(土) 定例班長会 20時公民館
- 2月6日(木) 若竹会新年会 12時
- 2月8日(土) ちゅらまちサポーター9時公民館
- 2月15日(土) 拡大役員会 20時公民館
- 2月23日(日) ガーデン作業9時
9,10班 班別懇親会 16時公民館
- 2月27日(木) 男の料理 18時公民館
- 3月1日(土) 評議員会 20時公民館
- 3月8日(土) 子どもひな祭りパーティー
ママ友パパ友の会 13時公民館
- 3月15日(土) 拡大役員会 20時公民館
- 3月16日(日) 防災講話 防災備蓄について
ふれあいガーデン収穫祭
フリーマーケット
- 3月23日(日) ガーデン作業9時



寺子屋、子ども支援は 月~金 16~18時 公民館です。

募金のご協力ありがとうございました

令和6年度 「後期募金」					
令和7年1月4現在			(基本的に一世帯1000円)		
班名	金額(円)	世帯	班名	金額(円)	世帯
1-A	23,000	23	1-B	14,000	14
2-A	7,000	7	2-B	15,000	15
3-A	14,000	14	3-B	16,000	16
4-A	19,000	19	4-B	11,000	11
5-A	9,000	9	5-B	14,000	14
6-A	7,000	7	6-B	13,000	13
7-A	9,000	9	7-B	10,000	10
8-A	14,000	14	8-B	11,000	11
9	20,000	20	10	9,000	9
合計		235,000円	(235世帯)		
☆充当先、赤い羽根 (400円)					
歳末助け合い (200円)					
緑の羽根 (200円)					
結核複十字 (200円)					
☆前期募金から100円充当し計300円					
☆充当額、赤い羽根		94,000円	(235,000円*0.4)		
歳末助け合い		47,000円	(235,000円*0.2)		
緑の羽根		47,000円	(235,000円*0.2)		
結核複十字		47,000円	(235,000円*0.2)		
☆前期分23,000円加算、合計70,000円とする					

班長さん募金の集金ありがとうございました。
寄附金は 社会福祉協議会、女性団体連合会、ちゅら街推進課に確かにお届けしました。

これは！と思ったら110番

公民館の前に立っている二本ののぼりは浦添警察署から頂いたものです。

巧妙化する特殊詐欺の被害は毎日のように報道され、グリーンハイツでも時々「怪しい」話があります。

警察の方に「見回りをお願いできませんか？」とお願いすると、警察も人数に限られる中で広い浦添市をカバーしなければなりません。「何かあったらすぐ電話をください」とのことでした。

そんなわけで何かあったら周りの人にまず相談。手に余るようなら警察に連絡。

三人寄れば文殊の知恵で世知辛い世の中を乗り切っていきましょう。



ひな祭りパーティー・ママ友パパ友の会を行います。
昨年初開催好評だったママ友パパ友の会を行います。

新入園、入学を控えていたり、身近に相談相手がいらっしゃらない父さんお母さん、不安や疑問を共有できる場になるかもしれません。

今回はキリスト教学院大学と昭和薬科高校の学生ボランティアのみなさんの協力で「子どもひな祭りパーティー」を同時開催します。パーティーではクリスマスやハロウィンで楽しんだゲームを予定。子どもたちはパーティーで、保護者はママ友パパ友の会で交流しましょう。

記

日時 3月8日(土) 13時~15時

場所 浦添グリーンハイツ公民館ホール

対象 前田こども園、前田小学校、グリーンハイツ及びその周辺に在住の児童及び保護者



昨年度のママ友パパ友の会の様子です

経塚公園防災イベント「楽しく学ぶ防災」

1月25日(土)経塚公園予定地で「楽しく学ぶ防災イベント」が行われました。備蓄用のアルファ米と野草で作ったじゅーしーやごみ袋のレインコート作り。今年はいざという時には、かまどになるベンチや消防車の展示もありました。

グリーンハイツからは手話ダンスサークルのみなさんが出演してくださいました。



保育園のお子さんや中学校の生徒さん、親子連れなど多くの参加者でにぎわいました。

ふれあいガーデン収穫祭日程変更のお知らせ(再掲)

2月16日(日)予定されていたふれあいガーデン収穫祭の日程を3月16日(日)に変更します。

変更の理由は天候不順で作物の植付け、生育が遅れ、2月16日の作物の提供が難しくなったためです

これまで収穫祭と同時開催していたバザーは取りやめ、フリーマーケット形式で行います。自治会は場所を提供しますが、搬入、植付け、販売、撤収を出店者で行うスタイルに切り替えます。(出店希望お申し出ください)

3月16日に予定の防災訓練は防災備蓄についての講話(調整中)を予定しております。

当日日程、プログラム等3月の自治会通信で詳細をお知らせします。